Dénat. Le chantier-école fait le printemps du City sport



Les élèves du chantier-école du lycée agricole de Fonlabour en T-shirt de la mairie aux côtés du maire Olivier Oustric. Photo DDM, D.C.

Le chantier-école des terminales en "aménagement paysager" du lycée agricole de Fonlabour, en partenariat avec la mairie de Dénat, a eu le loisir d'aménager tout récemment l'aire de jeu du City sport, devant la salle des fêtes de Dénat. Un chantier précieux pour ces élèves, qui vient en complément de l'enseignement théorique reçu à leur lycée. Plantations d'arbres et d'arbustes au programme et réalisation d'un escalier, avec mise en place d'un système d'irrigation goutte à goutte. Au total, 7 arbres ont été plantés et 110 végétaux sont venus étoffer les 160 m2 d'un talus aménagé en massif. L'escalier permettra d'accéder au futur boulodrome qui sera créé par les équipes de la mairie, dès le courant de ce mois d'avril. Quinze élèves ont participé, sous la surveillance de leur professeure Nathalie Fourcade, Éric Cazes enseignant en agroéquipement et Olivier Guédon prof de reconnaissance en végétaux. Ravi Olivier Oustric, le maire de Dénat : "Je suis très satisfait de ce partenariat confiait-il, la préparation a été intense, très intéressante, et le Conseil municipal est ravi du résultat. Nous félicitons Géraldine Serna, les élèves et le corps enseignant. Mention particulière à Timothée Walrave et Vincent Wilzer qui se sont pleinement investis dans le projet." Parmi les essences retenues ; chêne d'Amérique, micocoulier, un arbre de Judée, un albizia, un frêne à fleurs, des mûriers platanes, autant d'arbres du sud sélectionnés pour leur sobriété en eau. Pour les arbustes du massif; des cistes, filaires, romarins, géraniums vivaces et autre abélias promettent un superbe massif. De leur côté, les élèves se sont félicités de cette expérience

enrichissante sur le terrain. Et en toute convivialité, puisque le maire clôturait l'événement par des T-shirts offerts aux élèves autour d'un verre amical et d'une fouace.

D.C.

Publié dans La Dépêche le 02/04/2021 à 05:07, mis à jour à 05:09